



COMUNICADO DE PRENSA CONJUNTO

Año 2016 No. 01

Atlanta, Georgia, jueves 4 de febrero de 2016.

**Escuela de Salud Pública “Rollins” de la Universidad de Emory y el Consulado General de México en Atlanta continúan colaboración para operación de Ventanilla de Salud**



El día de hoy la Secretaría de Salud de México a través del Consulado General de México en Atlanta otorgó \$48,000 dólares para ser administrados por la Escuela de Salud Pública “Rollins” de la Universidad de Emory para los gastos operacionales del programa de Ventanilla de Salud.

Ventanilla de Salud es un programa del Gobierno de México creado por la Secretaría de Salud y el Instituto de los Mexicanos en el Exterior y puesto en marcha en 50 consulados mexicanos en Estados Unidos, en colaboración con organizaciones locales de salud.

Las Ventanillas proporcionan información confiable sobre temas de salud, asesoría y referencias a servicios de salud disponibles a nivel local a un bajo costo. Este programa fue diseñado para mejorar la salud física y mental de los mexicanos que viven en Estados Unidos y aumentar el acceso a la cobertura de atención médica primaria y preventiva para reducir el uso de los servicios de emergencia.

El éxito de la Ventanilla de Salud de Atlanta es el resultado de una colaboración entre la Escuela de Salud Pública Rollins de la Universidad de Emory y el Consulado General de México, al tomar un papel activo en la promoción de la salud y el bienestar de los ciudadanos mexicanos que residen en Georgia, Alabama y Tennessee.

Esta colaboración ha permitido ofrecer servicios de calidad, educación, salud preventiva y referencias confiables a las familias mexicanas, a la par de capacitación práctica para los estudiantes de Emory quienes al ser voluntarios de la Ventanilla pueden mejorar su uso del idioma español, obtener experiencia práctica y adquirir sensibilidad hacia otras culturas.

La Ventanilla de Salud también se centra en la difusión de las estrategias de educación para la salud y la prevención de enfermedades, otorga asistencia a los mexicanos o a las personas de origen mexicano a inscribirse en un seguro médico y provee servicios de salud y exámenes de detección gratuitos en colaboración con agencias, clínicas y hospitales.

En 2015, 35,373 personas se beneficiaron de los programas de la Ventanilla de Salud de Atlanta. Con el objetivo de llegar a la comunidad que se tiene dificultades para acudir al Consulado de forma regular, la

Ventanilla de Salud ha incrementado su alcance en colaboración con el programa de Consulado sobre Ruedas al ofrecer servicios e información de salud en diversas partes de los estados de Georgia, Alabama y Tennessee. Se espera aumentar este esfuerzo durante 2016 a fin de beneficiar un mayor número de mexicanos que viven en el exterior.